



Regierungsratsbeschluss vom 05. Dezember 2017

Trägerschaftswechsel Wohnheim Spektrum (Hirschpark)

P171814

1. Der Regierungsrat genehmigt den Trägerschaftswechsel bzw. die Auslagerung des Wohnheims Spektrum (Hirschpark) von den Universitären Psychiatrischen Kliniken Basel zur M. & G. Seiler-Tschantré-Stiftung per 1. November 2018 gemäss § 4 Abs. 3 des Gesetzes über die öffentlichen Spitäler im Kanton Basel-Stadt (ÖSpG).

Begründung

Das Wohnheim Spektrum (Hirschpark) hat sich aufgrund veränderter Zielgruppen und deren Nutzungsverhalten in den letzten Jahren konzeptionell vom Kerngeschäft der Universitären Psychiatrischen Kliniken Basel (UPK) entfernt. Das Gebäude V, in dem das Wohnheim Spektrum (Hirschpark) von den UPK betrieben wird, ist zudem in die Planung der neuen Kinder- und Jugendpsychiatrischen Klinik einbezogen worden und soll künftig durch diese genutzt werden. Da das Wohnheim Spektrum (Hirschpark) einen unverzichtbaren Beitrag an das Gesamtangebot der Behindertenhilfe des Kantons Basel-Stadt leistet, wird der Fortbestand der Institution durch einen Trägerschaftswechsel langfristig gesichert. Die Übernahme des Leistungsangebotes durch die M. & G. Seiler-Tschantré-Stiftung „Sternenhof“ gewährleistet die gewünschte Kontinuität. Der Regierungsrat hat den Trägerschaftswechsel genehmigt.

